

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Point-Fighting : Eyele Ondo paré d'or au Maroc



Photo: DR

Ezechiel Eyele Ondo arborant sa ceinture récemment obtenue au Maroc.

Un sport de combat basé sur la vitesse

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le point-fighting est une discipline du Kickboxing, qui oppose deux combattants dont l'objectif est de marquer des points en faisant appel à des techniques règlementaires mettant en jeu leur rapidité, leur agilité et leur concentration. C'est une discipline technique basée sur la bonne utilisation des pieds et des poings, dont les coups sont

strictement contrôlés.

A chaque point validé, l'arbitre de centre arrête l'assaut et, en même temps que les deux juges, montre avec ses doigts le nombre de points du compétiteur à qui sont attribués le ou les points. Les parties du corps qui peuvent être attaquées en utilisant les techniques de combats autorisées sont la tête (avant, côté, arrière et front), le torse (tronc et flancs) et les pieds (en-dessous de la che-

ville uniquement pour les balayages). Les zones cibles non autorisées sont : le dessus de la tête, l'arrière du torse (colonne vertébrale), le cou, le dessus des épaules...

Concernant l'attribution des points, un coup de poing rapporte 1 point; tout comme le coup de pied au corps et le balayage. Par contre, le coup de pied sauté à la tête rapporte 3 points.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOTRE compatriote Ezechiel Eyele Ondo, dans la catégorie des plus de 89 kg, a remporté dimanche dernier à Fès (Maroc), la médaille d'or lors de la finale de la Coupe du Maroc du "point-fighting", en battant le Marocain Said El Fatri de Aya, par K.O. Lors des deux combats précédant la finale, Eyele Ondo avait également pris le dessus sur ses adversaires, toujours par K.O. Joint au téléphone, l'intéressé parle de ses nouveaux objectifs : "Mon objectif est d'atteindre les sommets. J'ai les championnats du monde de point-fighting en ligne de mire. A cet effet, je tra-

vaille avec acharnement pour hisser haut le drapeau gabonais lors de cette compétition. En définitive, être l'un des meilleurs mondiaux de la catégorie", a-t-il fait savoir.

En quelques années de pratique de plusieurs sports de combat, au Maroc et en Espagne notamment, notre compatriote s'est taillé un joli palmarès. "Je suis trois fois champion du Maroc de point-fighting, une fois champion du Maroc de boxe française, une fois champion du Maroc de full-contact, vainqueur en full du gala ayant regroupé le Gabon, le Maroc et l'Espagne", a-t-il précisé. Agé de 28 ans, le champion gabonais, qui réside à Fès, est étudiant, niveau Master 2 en ingénierie commerciale.

La Tropicale prévue du 20 au 26 janvier 2020



Photo: DR

Le ministre des Sports, Franck Nguéma (d), lors de la réunion consacrée aux préparatifs de la Tropicale Amissa-Bongo.

H.N.M
Libreville/Gabon

CYCLISME. DANS le but de finaliser les derniers réglages techniques avant le début de la 15e édition de la Tropicale Amissa-Bongo, prévue du 20 au 26 janvier 2020, le ministre des Sports, Franck Nguema, s'est entretenu mercredi dernier avec le coordinateur général de la course, Benjamin Burlot. En présence du directeur général de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), Joannick Ngomo Obiang, le ministre et son hôte ont abordé la question des parcours de la première course internationale du calendrier de l'Union cycliste internationale (UCI) et labélisée depuis 2015.

Benjamin Burlot a indiqué que "le ministre des Sports a souhaité avoir une dernière rencontre pour finaliser le parcours de la 15e édition de la Tropicale Amissa-Bongo, qui se déroulera du 20 au 26 janvier 2020. Ce sera probablement la plus longue Tropicale de son histoire, avec plus de 1 000 km de parcours. Cette année, le Tour va accueillir 10 équipes nationales africaines, les meilleurs du continent et 5 équipes professionnelles dont 3 formations du Tour de France". Côté innovations, le coordinateur général dit vouloir "renouer avec une province qu'on n'a pas vu depuis 5 ans et qui attendait la Tropicale, à savoir l'Ogooué-Maritime". De son côté, le ministère des Sports s'est dit prêt à accompagner cette compétition.